

2014年6月から入会させていただきました T.A です。自己紹介のページをいただきまして、改めてではありますが紹介させていただきます。

大学時代に、山登りをはじめましたが、夏を中心に年に数回登る程度の趣味でした。4月から新社会人として岡谷に移り住み、慣れない土地に落ち着きのない1か月を過ごしていました。暇な時間ができるとうつ車やウォーキングで諏訪湖1周するという、なんとも不思議な時間を過ごしていました。ある日、諏訪湖から八ヶ岳・富士山を一望した時、「あっ、山登りたい！」と、登山への気持ちが再燃し、夢中で山岳会を探しました。この地域にも慣れたい！山にも登りたい！そんな気持ちと、この勢いのままどこかの会を見に行こうと思立ち、しらびその例会へ行ったのでした。いきなり行った私を温かく迎え入れていただき、初めての山行の帰りには、やったこともない沢靴を勢いのままに買い、夏・秋と勢いのままに山を十分に楽しませていただきました。

冬山を始めるにあたっては、重い腰がなかなか上がらず悩みましたが、結局、皆さんの楽しそうなお話にそそられて、スタートしていました。冬山2回目に登った硫黄岳で冬山にも心奪われ、重かった腰はどこかへ行ってしまったようです。

1年間、しらびその温かい会員の皆様に支えられ、楽しい山行を出来ていることに感謝しつつ、これからは、会の一員として何かできることがあれば微力ではありますが、やっていきたいと思っていますので、これからもよろしくお願ひします。

T.A